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4 de octubre de 2023 
Sermón de la Fiesta de los Tabernáculos 

Esta es la 3ª y úlEma parte de la serie de sermones Aprendiendo Sobre el Juicio de Dios.  

Espero que estemos aprendiendo más sobre la importancia del juicio y por qué Dios está 
enfaEzando este tema en la Fiesta de los Tabernáculos. Debemos entender lo importante que 
es esto. Dios y Cristo quieren que entendamos esto más plenamente, más completamente en 
todo su contexto. Y al aprender más sobre la importancia del juicio espero que nos 
enfoquemos más en esto en nuestras vidas. 

Porque así podemos estar más en unidad con Dios, con la mente de Dios en nuestro 
razonamiento, en la manera en que pensamos, porque esto es lo que determina cómo vivimos. 

Ayer hemos terminado la 2ª parte en un pasaje con el que me gustaría comenzar hoy. 
Filipenses 2. Vamos a leer esto nuevamente porque este pasaje es muy único ya que revela 
cosas que nosotros no sabíamos antes. Así que vamos a volver a leer este pasaje e intentar 
aprender más. Podemos leer cosas en la Biblia. Y es increíble las cosas que entendemos ahora. 
Pero esto es un proceso de construcción y siempre estamos creciendo. Porque hay cosas en la 
Biblia que no sabemos, que no entendemos hasta que Dios las muestra, hasta que Dios las 
revela. 

Y a veces escuchamos un sermón y no nos damos cuenta de ciertas cosas. Pero más tarde lo 
escuchamos nuevamente y de repente: “¡Vaya! Esto es interesante. Es la primera vez que 
escucho esto.”  Y a veces el sermón fue dado un año antes. Estas cosas pasan. 

Filipenses 2:5 – Que haya, pues, en vosotros la misma mente... En otras palabras, esto es algo 
que se puede lograr, es algo que podemos vivir. Podemos experimentar esto en nuestras vidas. 
No a ese nivel, no a ese grado, pero es algo que Dios quiere que tengamos. La expresión “haya” 
implica que debemos hacer algo, debemos dejar que eso suceda, debemos desear que eso 
suceda, debemos ser parte de eso. 

Que haya, pues, en vosotros la misma mente que también tenía Josué el Cristo. Es increíble 
que nosotros también podamos tener eso, que podamos experimentar esto, en diferentes 
niveles, en nuestra vida. ...quien, habiendo sido hecho semejante a Dios, jamás hizo 
ostentación de esto... Cristo nunca se jactó de esto. Todo lo contrario, como dice a 
conEnuación: …sino que se despojó a sí mismo, de tal pensamiento, y 
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asumió la condición de siervo. Cristo entendía su llamado, lo que él debía cumplir, lo que él iba 
a hacer, lo que está escrito sobre él. Y su vida giraba alrededor de esto, esta era su moEvación. 
Su gran deseo era cumplir eso. 

Él estaba dispuesto a cumplir voluntariamente la tarea que Dios le había incumbido. Y nosotros 
debemos hacer lo mismo. Dios nos llama con un propósito, para cumplir algo. No sabemos 
exactamente dónde vamos a encajar en el todo pero Dios se encargará de eso cuando llegue el 
momento. Solo tenemos que someternos a Dios y desear lo que Él nos ofrece. Debemos 
trabajar para lograr esto siguiendo las instrucciones que nos son dadas. 

...sino que se despojó a sí mismo, asumió la condición de siervo semejante a los seres 
humanos. Y una vez en la condición humana, se rebajó a sí mismo… Y nosotros debemos 
hacer lo mismo. Debemos humillarnos siempre porque no somos como el Hijo de Dios. …hasta 
morir por obediencia y colgado en un madero. Y nosotros debemos hacer lo mismo. Debemos 
ser obedientes hasta la muerte. Debemos obedecer a Dios mismo que esto signifique nuestra 
muerte. En su caso, él tuvo que morir de una manera muy cruel. Y todos morimos. Pero el 
punto es que debemos ser obedientes a Dios toda nuestra vida, hasta que hayamos 
completado el proceso de la existencia humana. 

Vayamos a 1 Pedro 4. Esas cosas son repeEdas una y otra vez porque debemos aprender de 
ellas y esforzarnos por entender más claramente lo que significa que Dios nos haya creado 
como seres humanos. 

1 Pedro 4:1 - Puesto que Cristo ha padecido en la carne, ármense… Esto es algo que podemos 
hacer, es algo que debemos hacer. …también ustedes con la misma acMtud. Con la misma 
manera de pensa.  El Verbo Dios, la mente de Dios, el razonamiento de Dios. Debemos tener 
eso, debemos crecer en eso. Debemos deshacernos de nuestra manera de pensar egoísta, y de 
nuestro “yo”, de la manera en que pensamos por naturaleza. Nuestra mente Eene que ser 
transformada. 

Porque el que ha padecido en la carne ha dejado de cometer pecado... Debemos luchar 
contra el pecado. Debemos entender que tenemos que sufrir si queremos cambiar, si 
queremos ser algo diferente, si queremos vencer. La palabra “conquistar” significa “vencer”. 
Domo en una batalla. Tenemos que trabajar duro, tenemos que luchar contra lo que está en 
nosotros. No contra otros pero contra lo que está en nosotros. Tenemos que llegar a adiar a 
nuestro “yo”, a aborrecerlo. 

Cuanto más Eempo hace que yo estoy en la Iglesia, en el Cuerpo de Cristo, más yo odio y 
aborrezco mi egoísmo, lo que está dentro de mí, porque esto es malo. Y Dios revela cada vez 
más lo malo que esto es. Sin embargo, Dios ha creado tanto el bien como el mal. Nosotros 
comprendemos esto. Dios creó los seres humanos con un propósito. Pero debido a nuestras 
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elecciones, debido a nuestra forma de ser, cedemos a las cosas que son malas. El egoísmo es 
malo porque todo gira alrededor del “yo”. No de Dios. No del plan de Dios. No del propósito de 
Dios. 

Y muy a menudo cedemos a nuestra manera de pensar, a nuestro propio razonamiento. “Mis” 
ideas, la manera en que “yo” lo veo. Y criEcamos a otros. “No estás haciendo esto o aquello.” 
“Si hicieras las cosas como yo creo que deberías, todo te iría mucho mejor”. Increíble, cómo 
pensamos los seres humanos. ¡Nuestra mente está enferma! ¡Muy enferma! 
¡Es maravilloso que Dios nos haya creado de esta manera! Dios nos creó con una mente 
enferma, con una manera de pensar enferma, malvada, pero cuando Dios nos llama y abre 
nuestra mente podemos entender lo malvada que es nuestra mente y que el camino de vida de 
Dios, Su manera de pensar, que es totalmente altruista, nos lleva a la paz y la unidad. 
¡Impresionante! Cuanto más podamos entender esto más lucharemos por ello. 

Yo digo esto a menudo pero cada año hay personas que dejan de luchar por esto. Porque ellas 
ya no están convencidas de esto, ya no aman esto, ya no quieren esto. Porque ellas dejan que 
otras cosas se interpongan en el camino. Dios Eene que ser siempre el número uno en nuestra 
vida. Esto Eene que ser así si queremos seguir exisEendo. Pero no solo por esto, por supuesto. 
Dios Eene que ser siempre lo primero para nosotros porque tenemos que estar de acuerdo con 
Él. Y todo es una cuesEón de qué elegimos y cómo jugamos. 

…para vivir el Mempo que le queda en la carne, no en las pasiones de los hombres… Como 
hemos escuchado ayer. El egoísmo. ...sino en la voluntad de Dios. Y esto es una elección. Esto 
es una elección que tenemos que hacer día tras día a día hasta que hayamos concluido este 
proceso. 

Dios nos permite elegir. Debemos entender el propósito de nuestro llamado y luchar para 
lograr esto en nuestra vida. Podemos tener la misma mente que Dios. No como Dios, pero 
podemos tener esa clase de mente. Es increíble lo que Dios nos ofrece. 

Vayamos a Hechos 3. Las decisiones que tomamos revelan como juzgamos y cómo pensamos. 
Nuestras decisiones revelan mucho. Revelan nuestro egoísmo. Tenemos que trabajar duro para 
pensar diferente, para hacer la voluntad de Dios. Esto requiere mucho esfuerzo, y mucha 
oración de nuestra parte, porque no podemos hacer esto por nuestra cuenta. 

Hechos 3:13. Pedro dijo esto en el Día de Pentecostés. El Dios de Abraham, de Isaac y de 
Jacob, el Dios de nuestros padres ha glorificado a Su siervo Josué el Cristo. Pedro lo llama “Su 
siervo Josué el Cristo”. Esto muestra que Cristo sirvió a Dios, que él asumió la forma de siervo 
para cumplir el papel que le fue dado. Él era un siervo de Dios Todopoderoso. 
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Ustedes lo entregaron y lo rechazaron ante Pilato, aunque este había decidido soltarlo. 
Ustedes rechazaron al Santo y Justo, y pidieron que se indultara a un asesino. ¡Vaya! Que 
fuerte. Es asombroso las cosas a las que se aferran las personas en el mundo, el lado que ellas 
eligen porque odian lo que viene de Dios y el camino de vida de Dios. A esto también puede 
suceder en el entorno de la Iglesia. Esto ha sucedido una y otra vez. 

Esto me hace pensar en algo que pasó en los Eempos de Herbert Armstrong, cuando el 
gobierno de California embargó los bienes de la Iglesia de Dios. Ellos designaron un 
administrador judicial para supervisar la contabilidad de la Iglesia. Y ese hombre trajo consigo 
su propio equipo y les pagó canEdades exorbitantes con los fondos de la Iglesia. Y entonces 
Dios inspiró a Herbert Armstrong la idea de que todos los diezmos fuesen enviados a Arizona, a 
una organización que se llamaba Herbert W. Armstrong, a Corpora;on S.L. Y entonces se cerró 
el grifo del dinero en la sede de la Iglesia. Y entonces el gobierno de California reEró los cargos. 
¡Increíble! 

Ustedes mataron al autor de la vida, pero Dios lo levantó de entre los muertos, y de eso 
nosotros somos tesMgos. Por la fe en el nombre de Josué el Cristo, él ha restablecido a este 
hombre a quien ustedes ven y conocen. Esta fe que viene por medio de Josué el Cristo lo ha 
sanado por completo, como les consta. Pedro acababa de decir a un cojo: En el nombre de 
Josué el Cristo, levántate y anda. Usted puede leer la historia de lo que pasó entonces. Y aquí 
Pedro se está refiriendo a lo que ellos habían hecho, a su acEtud. 

Y esto no se refiere solamente a los que estaban allí, porque hay personas en la Iglesia que… 
Esto se refiere a todo el pueblo de Dios espiritualmente, a cómo pensamos. Esto es una 
cuesEón de fe, de lo que creemos. Esto no Eene que ver con ese cojo, que no sabía nada. Esto 
Eene que ver con los individuos que dijeron estas cosas. “¡Levántate y anda!” ¿De dónde vino 
eso? Esto vino de Dios. 

ConEnuando: Esta fe que viene por medio de Josué el Cristo lo ha sanado por completo, 
como les consta. Ahora bien, hermanos, yo sé que ustedes y sus gobernantes actuaron así 
por ignorancia. Debemos entender que las personas en el mundo no saben nada sobre el 
camino de vida de Dios. Las personas en el mundo no pueden entender lo que nosotros 
entendemos. Somos juzgados de acuerdo con lo que nos es dado, ahora y entonces.  

Pero de este modo Dios cumplió lo que de antemano había anunciado por medio de todos 
los profetas: que Su Mesías tenía que padecer. Y diicil ponernos en sus zapatos. Leemos estas 
historias pero nos cuesta imaginar cómo ha sido para ellos experimentar lo que ellos estaban 
experimentando, ponernos en sus zapatos. Pero debemos ponernos en su lugar y esforzarnos 
por comprender la emoción que ellos sinEeron entonces. 
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Versículo 19 - Por tanto, arrepiéntanse… Y arrepenErse significa pensar de manera diferente. 

Piense de manera diferente. No piense de la manera que usted siempre ha pensado. Porque 
usted es egoísta y responde a las cosas con base en el egoísmo. “La concupiscencia de la care, 
la concupiscencia de los ojos y la soberbia de la vida.” No sea orgulloso pero humíllese, acepte 
lo que Dios le está dando. Porque tenemos que humillarnos para poder recibir esto. 

Por tanto, arrepiéntanse y conviértanse… Y esta es una palabra compuesta que significa 
“cambiar en algo o cambiar debido a algo”.  Debemos pensar diferente. Solo así podemos 
cambiar. Solo así nuestra mente puede ser transformada. …para que sean borrados sus 
pecados; de modo que de la presencia del SEÑOR vengan Mempos de refrigerio... Dios estaba 
atrayendo a esas personas, estaba abriendo la mente de esas personas. Dios movió el corazón 
de muchos y les dio entendimiento de ciertas cosas a nivel espiritual para que ellos pudiesen 
entender de lo que Pedro estaba hablando, lo que Pedro les estaba diciendo. ...y que Él envíe a 
Josué el Cristo, como les fue anunciado de antemano. Nosotros esperamos ansiosamente por 
ese momento, cuando el Reino de Dios será establecido. Es necesario que él permanezca en el 
cielo hasta que llegue el Mempo de la restauración de todas las cosas… Cuando sea el 
momento. El Milenio. Sera increíble cuando el Reino de Dios empiece finalmente a gobernar 
en la Tierra. Entonces todas las cosas serán restauradas y de una manera muy poderosa. Y es 
maravilloso que nosotros podamos experimentar esto de antemano en la Iglesia de Dios. 

Como he dicho antes, durante 6.000 años las mujeres han estado siendo oprimidas. Casi 6.000 
años. Y Dios ahora ha puesto las cosas en su siEo, ha recEficado esto en la Iglesia. Esto es parte 
de la restauración de todas las cosas. Esto será algo mucho más poderoso entonces porque 
será enseñado en todo el mundo. 

...que Dios ha anunciado desde el comienzo de los Mempos por boca de todos Sus santos 
profetas. 

Y ahora vamos a volver a 1 Pedro. Voy a estar yendo y volviendo a lo largo de la Biblia.  

Como una cuesEón del justo juicio de Dios, Cristo eligió sufrir para cumplir la voluntad de Dios. 
Él tenía que sufrir, pero fue su elección. Cristo eligió sufrir para cumplir la voluntad de Dios y 
ser nuestro ejemplo. 

Cuando Dios nos llama tenemos que elegir si vamos a someternos a ese proceso. Tenemos que 
elegir si vamos a sufrir para luchar contra el pecado. Esto significa que tenemos que luchar 
acEvamente contra nuestra naturaleza carnal, contra el egoísmo. Esto es una batalla. Y esa 
batalla es muy diicil, muy ardua. Porque empezamos a ver lo que somos, empezamos a ver lo 
feo que es nuestro egoísmo, el daño que hace nuestro egoísmo. Y sufrimos porque nos damos 
cuenta de lo que somos y no queremos ser de esa manera. Cambiar implica mucho 
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sufrimiento. Porque cada vez que pensamos algo equivocado, cada vez que un pensamiento 
equivocad viene a nuestra mente…  

Y los pensamientos equivocados pueden venirnos a la mente pero no tenemos que ceder a 
ellos, no tenemos que ceder a las cosas del mundo con las que somos bombardeados. Y hay 
pensamientos que usted no puede evitar, pero usted sí que puede evitar ceder a ellos. Usted es 
quien decide lo que hace con esos pensamientos. Debemos rechazar todo lo que está mal, 
todo lo que es malo, todo lo que no encaja en el plan de Dios. Y decir NO a nuestro “yo” duele.  
Sufrimos cuando hacemos esto. Principalmente en el comienzo. Espero que todos entendamos 
esto. 

Tenemos que sufrir, tenemos que elegir sufrir para cumplir la voluntad de Dios. Cristo es 
nuestro ejemplo. Tenemos que sufrir cuando pensamos que tenemos razón en algo. Porque 
por insEnto nuestra respuesta es que queremos atacar la otra persona. Ahí es donde somos 
puestos a prueba. Y sufrimos cuando decimos NO a nuestro “yo” cuando estamos totalmente 
seguros de que tenemos razón, de que estamos en lo cierto.  Sabemos que tenemos razón y 
nuestra reacción normal es querer devolver el golpe, decir algo al respeto. Y entonces tenemos 
que mordernos la lengua. Y esto es doloroso porque estamos diciendo a nuestro “yo”: ¡Cállate! 

¿Cómo era esa canción? ¿Era esa? El otro día yo estaba protestando por algo y alguien me 
envió esa canción por teléfono. No recuerdo si la canción dice “cállate” o “cierra la boca, cierra 
la boca, cierra la boca”. “Cállate. Cállate. Cállate. Cállate.” Ellos lo repiten una y otra vez en esa 
canción. Y a veces necesitamos decir esto a nosotros mismos: “Cállate. Cállate. Cállate. No 
digas nada. No respondas”. 

Así que, Si queremos obedecer a Dios tenemos que sufrir. Ese es el propósito de Dios. Increíble. 

Vamos a volver a 1 Pedro 4:1- Puesto que Cristo ha padecido en la carne, ármense también 
ustedes con la misma acMtud. ¡Esto no es una sugerencia o un consejo pero una orden! Esto es 
lo que debemos hacer. Debemos someternos a eso. 

Volviendo a 1 Pedro 2:17- Honren a todos... Muestren respeto. A veces es diicil hacer esto.  Es 
diicil mostrar respeto cuando las personas en el mundo no nos muestran ningún respeto. Pero 
es bueno y correcto mostrar respeto a otros, porque para hacer esto tenemos que luchar 
contra nuestro “yo”. Honren a todos; amen a los hermanos; teman a Dios… ¿Y qué significa 
“temer a Dios”? Esto no significa tener miedo de Dios. “¡Yo tengo miedo de Dios!”. No. 
Nosotros amamos a Dios. No tenemos miedo de Dios. Pero debemos temer ir en contra de 
Dios. Debemos temer con todo nuestro ser hacer cualquier cosa en contra de Cristo, en contra 
de Dios. Sin embargo, la mayoría de los que han sido llamados a la Iglesia no han tenido ese 
temor. ¡Para nada! Ellos se convierten en anEcristos, se vuelven contra Cristo, se vuelven 
contra aquel a través del cual sus pecados pueden ser perdonados. ¡Y es asombroso que 
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podamos hacer eso mismo después de haber sido engendrados del espíritu de Dios! Pero la 
evidencia, el tesEmonio es que esto ha sucedido a muchos. 

Siervos, empleados, sométanse con todo respeto a sus amos… Sus jefes o patrones. Dios dice 
que debemos hacer las cosas de determinada manera. Y si hacemos las cosas de la manera 
equivocada no estamos obedeciendo a Dios, no estamos sufriendo, no estamos haciendo lo 
que debemos hacer, no estamos respondiendo de la manera correcta, no estamos siendo un 
buen ejemplo para los demás. 

En el futuro, ya sea en el Milenio o en el Gran Trono Blanco, personas que hemos conocido nos 
dirán: “¡¿Eras parte de la Iglesia?!” Y espero que su sorpresa no tenga una connotación 
negaEva.  “¿Tú eras parte de la Iglesia de Dios y se comportaba de una manera tan 
despreciable?” Y Dios está limpiando Su Iglesia ahora para que esas cosas no sucedan, para 
que las personas se sorprendan, pero de manera posiEva: “¡Tú eras parte de la Iglesia de Dios 
debido a lo que creías, debido a la verdad! ¡Guau!” 

Si pudiéramos tener esto siempre en mente estaríamos dando un buen ejemplo en cualquier 
cosa que hagamos. No podemos hacer eso todo el Eempo, pero debemos esforzarnos por 
hacerlo. Debemos orar por eso regularmente. 
 ... no solamente a los (jefes) que son buenos y comprensivos sino también a los severos. Es 
decir, los que son injustos, desagradables, irascibles. ¿Han trabajado ustedes con alguien así 
alguna vez? Yo sí. Creo que todos hemos tenido un jefe así. 

Pues esto es gracia... Esto es loable, es algo digno de mérito. Pero la palabra griega usada aquí 
significa “gracia, misericordia”. Y este versículo me encanta porque revela más sobre la 
misericordia de Dios. Espero que podamos entender esto más claramente. Porque esto es 
gracia... Podemos llegar a entender la gracia, la misericordia de Dios para nosotros por cómo 
actuamos, por cómo respondemos. Porque esto es gracia, que alguien, por tener conciencia 
delante de Dios, soporte aflicción y padezca injustamente. Cuando usted hace las cosas de la 
manera correcta y sufre por esto. De eso se trata la misericordia, la gracia. 

Recibimos la misericordia de Dios. Recibimos el perdón de los pecados. Recibimos todas esas 
cosas que son buenas y correctas de Dios en nuestra vida. Pero no debemos ser egoístas 
pensando que tenemos una “relación especial” con Dios y que podemos tratar a las personas 
en el mundo y en la Iglesia como queramos. No debemos hacer eso. Debemos cambiar. Esto es 
parte del arrepenEmiento. Debemos clamar a Dios por Su ayuda para cambiar. Y sufrimos 
cuando somos maltratados habiendo hecho lo que es correcto. Especialmente cuando 
hacemos en obediencia a Dios. 

Que esto le fortaleza. Que esto le haga más fuerte. No lo contrario. No arremeta contra la otra 
persona que le ha maltratado o lo que sea. Debemos dar un buen ejemplo, debemos vivir de la 
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manera correcta. Y hacemos esto luchando contra nuestro “yo”, pero de la manera correcta, a 
la manera de Dios. Dios dice que debemos ser un buen ejemplo para otros, porque nuestra 
mente está siendo transformada. Porque de eso se trata. Debemos cambiar. Y si hacemos lo 
que Dios dice desarrollamos más del carácter de Dios, crecemos más espiritualmente. 

Porque, ¿qué mérito, qué valor, qué provecho, Mene soportar con paciencia que nos 
maltraten… Que nos traten mal, que sean injustos con nosotros. …cuando hemos obrado mal? 
Siempre tenemos que soportar con paciencia a otros sin importar si ellos nos tratan bien o mal. 
Si hemos hecho algo mal y somos corregidos debemos acatarlo, por supuesto. Pero a veces las 
personas no acatan la corrección cuando han hecho algo mal y usted hace lo que es correcto. 

Pero si lo soportan cuando hacen el bien y son afligidos, esto sí es gracia... La misma palabra. 
…delante de Dios. En eso consiste la misericordia. 

Versículo 21 - Pues para esto fueron llamados... Esto es parte de nuestro llamado. ¿No es esto 
increíble? Aprendemos a responder de la manera correcta cuando pasamos por experiencias 
como esta. Y en la Iglesia de Dios debemos responder siempre de la manera correcta, pero a 
veces esto nos resulta muy diicil. También debemos responder de la manera correcta a las 
situaciones con las personas en el mundo. 

Recuerdo los anuncios que eran dados en la Fiesta de los Tabernáculos en Eempos de la Iglesia 
de Dios Universal. Porque las personas se alojaban en hoteles y si las cosas no iban bien 
algunos se enfadaban y se portaban mal con a los recepcionistas del hotel, dando un muy mal 
ejemplo. Y los del hotel se preguntaban: “¿Son todos del mismo grupo?” Porque esas personas 
se senqan jusEficadas para montar una escena y comportarse mal en lugar de sufrir. ¿La 
habitación no está limpia? Bueno, usted espera y ellos la limpiarán más tarde. Le han dicho que 
la habitación estaría disponible a las 15:00, pero ya son las 18:30 y usted arma un berrinche en 
la recepción. Bonito ejemplo para el grupo, ¿verdad? Lo siento. 

Pero recuerdo los anuncios que tenían que ser dados porque algunos estaban arruinando 
nuestra reputación en los hoteles. A veces es diicil encontrar hoteles disponibles y no 
queremos tener mala reputación. Nosotros, de todas las personas, debemos mantener una 
buena reputación, un buen nombre. 

Versículo 21 - Pues para esto fueron llamados, porque también Cristo sufrió por ustedes 
dejándoles ejemplo… No se trata de tener razón y jusEficarnos. Porque no hemos hecho nada 
malo y nos aseguramos de que otros sepan que no hicimos nada malo. Pensamos que tenemos 
el derecho de regañar a los empleados del hotel porque la habitación que hemos reservado no 
estaba lista a las 15:00, como nos han promeEdo. ¿Ya son las 18:00 y mi habitación todavía no 
está lista?!” Hay personas que dicen esto y cosas mucho peores. Espero que nadie aquí haya 
hecho esto. Es broma. 
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...para que sigan sus pasos. Ese es el ejemplo que debemos seguir. Hay cosas que tenemos que 
hacer. No podemos vivir como queramos. No podemos seguir siendo egoístas. Esto no es una 
opción para nosotros. Dios nos ha llamado y tenemos que vivir de manera diferente a las 
personas en este mundo. Él no comeMó pecado, ni fue hallado engaño en su boca. Cuando 
proferían insultos contra él… Ellos lo criEcaban de manera insultante. Especialmente al final de 
su vida. …no replicaba con insultos... Él no daba importancia a esas cosas. Y es muy diicil 
hacer esto. 

¿Y podemos intentar razonar con la persona en cuesEón manteniendo la calma? ¿Podemos 
hacer esto? Yo sé que no lo hago. Y tengo que estar en guardia con esas cosas. Cada vez que 
viajo yo aprendo que cuando las cosas no van bien y mi avión lleva ocho horas de retraso es 
mucho mejor quedar tranquilo y ser amable con las personas. Porque es fácil ponerse de mal 
humor. Pero ¿por qué? ¿De qué sirve? Bueno, usted da mal ejemplo siendo maleducado, 
hablando de mala manera a alguien que está haciendo todo lo posible para hacer frente a una 
situación que está totalmente fuera de su control. Pero somos seres humanos y a veces no nos 
portamos bien en esas situaciones. 

Me doy cuenta de que yo mi acEtud no suele ser ejemplar en tales situaciones. Y puede que no 
sea intencional por mi parte, pero a veces puedo sonar muy severo para los que no me 
conocen. Yo soy así.  Tengo que luchar contra esas cosas. Yo lo hago. Ustedes también. Todos 
luchamos contra esas cosas. tenemos que tratar a los demás con respeto. A veces suceden 
cosas que están totalmente fuera de nuestro control. Una avería en un avión es algo que está 
fuera de nuestro control. ¿Subiría usted en un avión sabiendo que está averiado? Recuerdo 
una vez en que hemos viajado a Corpus ChrisE y estuvimos esperando en la pista para 
despegar durante no sé cuánto Eempo. Estábamos listos para despegar pero hemos tenido que 
esperar mucho Eempo, un par de horas quizá. Hemos estado allí esperando durante mucho, 
mucho Eempo. 

Y no hace mucho Eempo hemos viajado en un avión en el que el aire acondicionado no 
funcionaba. Y las personas se pusieron de muy mal humor. ¿Era culpa de la azafata? ¿Era culpa 
del piloto? A veces los seres humanos podemos ser muy exigentes cuando nos senEmos 
incómodos y pensamos que nuestra intransigencia está jusEficada. 

Pero no en la Iglesia de Dios. Tenemos que arrepenErnos de esas cosas. Espero que todos nos 
arrepintamos cuando nos damos cuenta de esas cosas. Porque cuanto más rápido nos 
arrepenEmos de esas cosas más fácil será responder de la manera correcta. Esa mentalidad se 
desarrolla en nosotros y con el Eempo podemos ver esas cosas más rápidamente porque 
seguimos arrepinEéndonos cada vez que nos damos cuenta de lo que hemos hecho. Y 
entonces esas cosas nos suceden cada vez menos. Porque estamos conquistando, estamos 
venciendo nuestra naturaleza. 

9



...no replicaba con insultos; cuando padecía, no amenazaba, sino que se entregaba a Aquel 
que juzga con jusMcia. Se trata de Dios. Debemos esforzarnos por hacer esto para honrar a 
Dios. Por eso nos comportamos y vivimos de una manera determinada. Por eso nos vesEmos 
como nos vesEmos. Por eso nos comportamos como nos comportamos, porque queremos 
honrar a Dios. Amamos a Dios y queremos ser obedientes a Dios y a Su camino de vida. 
Queremos pensar como Dios piensa. 

Él mismo, en su cuerpo, llevó al madero nuestros pecados, para que muramos al pecado y 
vivamos para la jusMcia. Podemos vivir de manera diferente a las personas en el mundo que 
nos rodea. Podemos responder de manera diferente, de una manera mejor, más amable, más 
genEl, con humildad. Y debemos esforzarnos por hacer esto. 

Por sus heridas ustedes han sido sanados. ¡Increíble! En todo en nuestra vida, debemos 
recordar día tras día todo por lo que Cristo tuvo que pasar por nosotros, para que podamos 
recibir la ayuda de Dios, Su espíritu, y así podamos cambiar, crecer y vivir como debemos vivir. 
¡No solamente en el Sabbat o en la Fiesta de los Tabernáculos! No solamente en los Días 
Sagrados de Dios. Debemos esforzarnos por vivir de la manera correcta todo el Eempo, día tras 
día. 

Pedro sigue hablando sobre ese mismo tema en el capítulo 3. Él sigue insisEendo en esto. 1 
Pedro 3:12 - Porque los ojos del SEÑOR están sobre los justos. Dios nos ha llamado a vivir de 
manera justa. Dios nos ha llamado a arrepenErnos. Y todos los días tenemos que arrepenErnos 
del pecado, de los pensamientos equivocados, de los malos pensamientos que tenemos hacia 
otros. Debemos esforzarnos por mantener la paz en todo momento y por seguir las 
instrucciones que nos son dadas aquí. Porque si seguimos arrepinEéndonos somos jusEficados. 
Dios nos atribuye eso por jusEcia. A través de la fe. Si vivimos por fe Dios cuenta esto como 
jusEcia. Aunque sabemos que no somos justos, que todavía tenemos egoísmo en nosotros. 
Pero es increíble que Dios nos atribuya esto como jusEcia para que podamos seguir adelante 
en nuestra relación con El. 

…sobre los justos... Esto es algo muy importante porque nos muestra que los ojos de Dios 
siempre están sobre nosotros. Si amamos a Dios y Su camino de vida, podemos estar seguros 
de que Él nos cuida y nuestra vida está en Sus manos, pase lo que pase. Dios siempre está ahí 
para nosotros, si lo dejamos entrar, si lo invocamos, si lo buscamos 

Esto me recuerda otra cosa que ha estado pasando en los úlEmos Eempos. Pienso en algunas 
personas que han caído enfermas. Hemos estado hablando recientemente sobre una persona 
que era parte de la Iglesia de Dios en los Eempos de la Iglesia de Dios Universal. Un individuo 
que yo sé con toda seguridad que él nunca ha pedido la unción cuando estaba enfermo y no 
podía acudir a las reuniones del Sabbat. Ese individuo nunca obedeció a Dios Todopoderoso en 
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esto. ¡Ni una sola vez! Si estamos tan enfermo que no podemos acudir a las reuniones en el 
Sabbat, ¿por qué no obedecemos a Dios? Yo no lo enEendo. Y por supuesto que esa persona ya 
no es parte de la Iglesia. Eso lo dice todo. 

 Y yo sé de otros que han estado enfermos en el úlEmo par de semanas pero que no pidieron la 
unción. ¿Y cómo lo sé? Bueno, porque no tenemos tantos ministros y la Iglesia no es tan 
grande. No somos miles de miembros. Y no es tan diicil saber cuándo alguien está enfermo y 
preguntar: “¿Pidió esa persona la unción? ¿Recibió esa persona un paño ungido?” Yo me 
preocupo por esa persona. Y entonces la respuesta es: “No. Esa persona no ha pedido la 
unción.” 

¡Eso debería dejarnos boquiabiertos! ¿En qué cabeza cabe que alguien en la Iglesia de Dios 
está enfermo y no pide la unción? Porque eso no es una sugerencia pero es un mandamiento 
de Dios. Dios nos dice: “¡Cuando estés enfermo debes llamar a los ancianos de la Iglesia!” Eso 
revela si acatamos o no el gobierno de Dios. Porque si nos es dicho que tenemos que hacer 
algo tan sencillo y no lo hacemos, ¿en qué otras áreas no estamos obedeciendo a Dios? Porque 
la realidad es que hay muchas otras cosas que esa persona no está haciendo además de no 
pedir la unción. 

Hay mucho más en nuestra mente que necesita ser limpiado. Si las personas no hacen algo tan 
sencillo ellas terminan por marcharse de la Iglesia de Dios. Pero quizá esto no sea tan sencillo 
cuando usted esté enfermo. Porque Dios no le va a ayudar. De esto usted puede estar eso es 
seguro. Dios es muy misericordioso con nosotros y ha creado cosas que nos ayudan a luchar 
contra las enfermedades para que podamos volver al trabajo o lo que sea que necesitemos 
hacer.  

Y Dios no le sana porque usted ha pedido la unción en obediencia a Dios. ¿Significa eso que 
Dios interviene y sana cada vez que usted pide la unción? No. A veces Dios nos deja pasar por 
cosas como las enfermedades para ver lo que está en nuestra mente. ¿Seguimos creyendo a 
Dios mismo después de clamar por Su ayuda e intervención en cierta situación y Dios dijo que 
no? ¿Y saben por qué Dios dice que no a veces? 

Esto pasa con todas nuestras oraciones. Yo a veces pido a Dios ciertas cosas para la Iglesia. Yo 
digo a Dios: “Si hubiera un modo de acelerar ese proceso ¿no sería increíble? Pero no se haga 
mi voluntad sino la Tuya. Pero eso es lo que siento.” A veces oramos por alguien que está 
pasando por una determinada prueba, pedimos a Dios que esa persona reciba alivio 
rápidamente, inmediatamente, pero debemos entender que si la prueba es para su bien y su 
crecimiento entonces que así sea. 

Porque a veces las cosas suceden con para que crezcamos, para obligarnos a parar y pensar en 
las cosas más detenidamente, a buscar más a Dios. Porque a veces podemos alejarnos de Dios 

11



y entonces sucede algo que nos ayuda a volver a poner las cosas en su perspecEva y a darnos 
cuenta de que necesitamos a Dios siempre, todo el Eempo. Deberíamos darnos cuenta de esto 
día tras día. Pero a veces podemos volvernos negligentes. Espero que todos enEendan esto y 
aprendan de ello. 

1 Pedro 5. Es increíble entender que Dios nos ha llamado a esto, que tenemos que pasar por 
ciertas cosas que son únicas y diferentes. Dios no está trabajando con las personas en el 
mundo. Dios está trabajando con nosotros y con nuestro entorno. Debemos pensar diferente y 
centrarnos en Dios, en el llamado de Dios. Debemos a estar dispuestos a pasar por lo que sea 
para que nuestra mente pueda ser transformada. 

1 Pedro 5:6 – Humíllense... La Biblia habla una y otra vez sobre la humildad. Pienso en ese 
individuo que mencioné antes, que yo creo que nunca, nunca, nunca, nunca pidió la unción. Y a 
veces yo he sabido que él estaba enfermo. Él estaba convencido de que iba a mejorar y que no 
necesitaba pedir la unción. Quizá él se avergonzaba de tener que pedir la unción. O sea lo que 
sea que él pensaba. Yo sé cómo algunos pensaban sobre esto el en pasado y probablemente 
ese fuese el caso de ese individuo. 

¿Pero humillarnos ante Dios?  Esto no debería ser diicil para nosotros. Pero a veces lo es para 
algunos. Y entonces Dios ya no puede trabajar con esa persona. Y después de un Eempo la 
mente de esa persona queda establecida en su decisión y ella ya no puede arrepenErse. Ella ya 
no responde a Dios. ¿Y qué pasa entonces? Esa persona Eene que ser expulsada del Cuerpo de 
Cristo. La verdad es que esa persona ha estado en el paEo por tanto Eempo que ella ni siquiera 
sabe dónde está el Templo, mismo teniéndolo delante de sus narices. ¿No es esto sombroso? 
Esto es el paEo y esto es el Templo. La persona lo ve pero ya no sabe lo que es. ¡Asombroso! 

Humíllense, pues, bajo la poderosa mano de Dios para que él los exalte al debido Mempo. 
¿Queremos exaltarnos? No, pero debemos ver esto en la perspecEva adecuada. Dios hará esto. 
Dios nos ha llamado para exaltarnos cuando seamos parte de ELOHIM, de Su gobierno, ahora o 
más adelante. Encajaremos perfectamente en el Templo. Dios nos va a dar cosas que no 
podemos siquiera empezar a comprender. No podemos comprender lo increíblemente 
grandioso es lo que Dios Eene reservado para nosotros. Comparado con esto la existencia 
humana es como un pequeño hormiguero. Ahí van las hormigas. No podemos siquiera 
imaginar cómo será nuestra existencia en la Familia de Dios. Hay cosas que solo vamos a 
comprender cuando seamos espíritu. 

¿Y qué estamos dispuestos a sacrificar para recibir la herencia que Dios Eene reservada para 
nosotros? ¿Queremos eso con todo nuestro ser o damos más valor a otras cosas en esta vida 
isica? No hay nada en esta existencia isica que se puede comparar con lo que Dios nos está 
ofreciendo. ¡Ni pro asomo! Si hay algo en su vida al que usted valora más que lo que Dios le 
ofrece, usted no puede seguir adelante y terminará por marcharse de la Iglesia de Dios. Esto es 
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lo que ha pasado con todos los que se han marchado de la Iglesia de Dios. Había algo que para 
ellos era más valioso que lo que las riquezas que Dios nos ofrece, que la forma de vida que Dios 
nos ofrece. Elecciones. ¡Elecciones, elecciones, elecciones! 

...para que Él les exalte a su debido Mempo. Echen todas sus preocupaciones sobre Él... 
Trabajamos para seguir adelante en la vida pero entendemos que nuestra vida está en las 
manos de Dios. Tenemos ese valor y esa confianza, entendemos la belleza de nuestro llamado, 
lo increible que es nuestro llamado, la bendición de poder cambiar, de que nuestra mente 
pueda ser transformada. No tenemos que seguir siendo egoístas. El egoísmos nos carcome por 
dentro y tenemos que luchar para no ser egoístas, para ser amables, bondadosos y generosos. 

Echen todas sus preocupaciones sobre Él porque Él cuida de ustedes. Sean sobrios… 
¿Creemos, confiamos que pertenecemos a Dios y que pase lo que pase nuestra vida está en las 
las manos de Dios? Esto hace pensar en algo que Pablo escribió. Pablo deseaba estar con Dios. 
Pablo sabía que iba a morir pronto y confiaba en que estaría con Dios. Pero cuando una 
persona muere ella no Eene conciencia de nada. Si usted muere usted ha logrado lo que tenía 
que lograr y ha recibido el sello de Dios. Y ese era el deseo de Pablo para la Iglesia. 

Yo pienso en esas cosas porque no sé... Bueno, no quiero hablar sobre esto ahora, pero he 
dicho antes de que no sé cuándo me tocará, pero sé que no me queda mucho Eempo. Ya he 
pasado por mucho y todavía sigo aquí porque Dios Eene un propósito en esto. Yo sé que si 
muero durante un vuelo… Y espero que esto nunca suceda porque no quiero que mi esposa 
tenga que pasar por algo así. Espero morirme mientras duermo. Aunque sé que todavía será 
diicil para ella. Pero tendré que morirme algún día. Así es la vida. Nuestra existencia 
simplemente llega al fin. 

Pero yo también enEendo que esto significaría que la Iglesia de Dios quedaría sin apóstol. Y si 
eso pasa todo será muy diicil para la Iglesia. ¿Significa eso que Dios no puede levantar otro 
apóstol? No. Pero yo creo con todo mi ser que Dios no va a levantar otro apóstol en la presente 
era. 

Entonces, ¿en qué consisten nuestras oraciones? Bueno, en ese contexto, yo sé en qué 
consisten. Echen todas sus preocupaciones sobre Él… No tenemos que preocuparnos por 
nada. …porque Él cuida de ustedes. Sean sobrios y vigilen… Esto significa que debemos 
permanecer despiertos, que debemos permanecer alertas. Y si nos volvemos Ebios no estamos 
alerta. Hemos sido tesEgos de esto. Durante cada una de las siete eras de la Iglesia las personas 
han hecho cosas que estaban bien y cosas que estaban mal.  Y ciertas cosas han sido más 
pronunciadas en una determinada era. Esto solo muestra cómo es la naturaleza humana y la 
realidad de la vida. Y la verdad es que todas esas siguen pasando en la Iglesia de Dios hoy, 
aunque en diferentes niveles. Esto sigue siendo una batalla; nuestra batalla. 
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La Ebieza sigue exisEendo en la Iglesia de Dios. Y tenemos que luchar contra esto. No 
queremos volvernos Ebios. No queremos que nos pase lo que pasó en la Era de Laodicea. No 
queremos que Dios nos vomite de Su boca. Usted no quiere que esto le pase justo ahora. O 
algo peor. 

...porque su adversario, el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien 
devorar. Y ese aviso es para la Iglesia y no para las personas del mundo. Satanás odia a Dios y 
todo lo que Eene que ver con Dios. Satanás odia el camino de vida de Dios y al pueblo de Dios 
desde siempre. Y a veces Dios le permite atacarnos. 

Y debido a las decisiones que las personas han tomado en la Iglesia a lo largo del Eempo, a lo 
lardo de las siete eras de la Iglesia de Dios, ellas han dado poder a ese porque no han 
obedecido a Dios. Cuanto más una persona peca y no se arrepiente, más poder ella da a ese 
ser.  Y con el Eempo algo pasa en la mente de esa persona y ella comienza a aferrarse a ciertas 
cosas que están mal. 

¿Qué alguien pueda llegar al punto de pensar que la Eerra es plana? ¿O que las estelas en el 
cielo son químicos? ¿O de tener miniaturas de pirámides? ¿O de creer que ciertos brebajes y 
ese Epo le harán más longevas y que ellas podrán llegar a 140 años? Piensa: “¡Yo no quiero 
vivir 140 años!”. ¿Se imaginan esto? ¡Yo no puedo imaginarme viviendo más que 900 años! 
Imagínense lo perverEda que tenía que ser la mente de esas personas. Porque cuanto más 
Eempo los seres humanos vivimos de manera egoísta, más perverEdos y más malvados nos 
volvemos. 

Echen todas sus preocupaciones sobre Él, porque Él cuida de ustedes. Sean sobrios y velen. 
Su adversario, el diablo, como león rugiente anda alrededor buscando a quién devorar. 
Resistan al tal estando firmes en la fe… Dios nos ha dado poder para resisEr. El poder que 
tenemos en nosotros que es mayor que el de Satanás. Porque si Dios permanece en nosotros y 
nos estamos someEendo a ese proceso, nos estamos arrepinEendo del pecado, entonces 
Satanás no Eene ningún poder sobre nosotros. Cuando las personas no se arrepienten y no 
obedecen a Dios ellas se debilitan y son presas fáciles para Satanás. 

...sabiendo que los mismos sufrimientos se van cumpliendo entre sus hermanos en todo el 
mundo. Las personas pasan por cosas horribles. A veces hay mucho sufrimiento en la Iglesia. 
Pero debemos entender que esto es bueno porque así podemos cambiar, si estamos viviendo 
de la manera correcta. 

Y el Dios de toda gracia, quien los ha llamado a Su eterna gloria en Cristo Josué el Cristo... Y 
debería conmovernos pensar que Dios Todopoderoso, el Gran Dios de todos los Eempos, 
YAHWE ELOHIM, nos ha elegido entre los billones y billones de personas que han vivido a lo 
largo del Eempo, para un propósito especial.  ¡Somos tan pocos y Dios nos ha dado algo tan 
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grandioso! Algo que no comprendemos del todo, pero deberíamos esforzarnos por 
comprenderlo, por apreciarlo. Debemos estar agradecidos a Dios y reverenciar a Dios por ello. 

...a Su eterna gloria en Cristo Josué el Cristo, después que hayan padecido por un poco de 
Mempo. Sufrir es parte del proceso. Siempre sufrimos. Elegimos sufrir. “Quiero sufrir por lo que 
es correcto. Quiero luchar contra mi naturaleza. Quiero ser capaz de decir a mi “yo” que se 
calle, que mantenga la boca cerrada. No puesto recordar como era esa canción. Debemos 
escuchar y hacerlo por la razón correcta y nunca responder de forma equivocada. ¿No sería 
esto increíble? Esa es nuestra meta. 

Y sí, nuestro “yo” Eene que sufrir. Muy bien. Que así sea. Sufrimos. Pero tengan cuidado y 
cuando oren a Dios por ese Epo de cosas, pídanle también por Su misericordia, ¿de acuerdo? 

...pero después que hayan padecido por un poco de Mempo Él mismo los restaurará… Es 
increíble las coas por las que pasamos a nivel espiritual. …los afirmará y los fortalecerá... Esto 
es lo que queremos, lo que deseamos, lo que necesitamos. Y esto solo puede venir a través del 
sufrimiento. A Él sea la gloria y el dominio por los siglos de los siglos. Amén. 

Y les pregunto: ¿Comprendemos que el tema del que estamos hablando aquí en la Fiesta es 
exactamente lo que Dios nos dijo que debe tener lugar en nuestra vida con el fin de lograr lo 
que nos fue dicho en esa larga serie de sermones que duró desde finales de abril hasta 
mediados de junio? ¡Increíble! Esta fue una serie muy larga. Y esto en sí mismo muestra lo 
importante es este asunto para Dios y para Josué. Debemos acatar lo que nos fue dicho. Y me 
refiero a la serie de sermones de nueve partes Ejercitando el Amor de Dios. Esto no es una 
sugerencia. Debemos crecer en eso más y más y más. Especialmente ahora. 

Para poder ejercitar el amor de Dios debemos elegir trabajar en esto de manera constante y 
conEnua, esforzarnos por juzgar de manera justa. Elecciones. Pero elecciones que no se basan 
en nuestro propio razonamiento, en nuestra manera de pensar pero que están en unidad con 
la mente de Dios y de Su Hijo, Josué el Cristo. Debemos esforzarnos por logar esto, 
especialmente los unos hacia los otros. Porque somos la Familia de Dios. Somos Su Iglesia, Su 
Familia. Y se trata de Dios. 

Y vamos a repasar algunas cosas que he dicho en esa serie de sermones. Solo los puntos más 
destacados. Porque las cosas de las que hemos hablado son tan poderosas, tan significaEvas. 
Debemos aplicar esas cosas a nuestra vida. Debemos vivirlas. Porque esas cosas son de 
naturaleza espiritual y son muy poderosas. Y la medida en que las aplicamos a nuestra vida 
determina cuánto somos fortalecidos y cuánto poder Dios nos da. 

Vayamos a 1 Juan 3. Y Juan no puede ser más claro aquí, pero antes en la Iglesia no podíamos 
ver esto con la claridad que necesitamos ver en lo que se refiere a nuestra relación unos con 
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otros.  1 Juan 3:14 - Nosotros sabemos que hemos pasado de la muerte a la vida… 
Deberíamos saber eso. Y sin embargo muchos han perdido la comprensión de que hemos 
pasado de la muerte a la vida y volvieron a la muerte. Cuando las personas se vuelven contra 
Dios y se convierten en anEcristo ellas vuelven a la muerte, porque ellas no enEenden que Dios 
nos ha llamado para que podamos pasar de la muestre a la vida. 

Nosotros sabemos que hemos pasado de la muerte a la vida porque amamos a nuestros 
hermano. Es una buena medida para saber esto. ¿Con qué frecuencia pedimos a Dios que nos 
dé más amor hacia los hermanos? El que no ama permanece en la muerte. Esto no fue escrito 
para las personas en el mundo. Esto fue escrito para la Iglesia. Si no estamos viviendo de 
acuerdo con lo que Dios nos ha dado entonces Dios dice que separados de Él y no tenemos Su 
espíritu en nosotros. Esto ha sucedido una y otra y otra vez solo el año pasado. 

Todo el que odia… Y sabemos que la traducción correcta de esa palabra es amar menos de lo 
que Juan describe en el contexto. Todo el que odia ama menos a su hermano es un asesino. Si 
no amamos a nuestros hermando de la manera en que Dios dice que debemos amarlos, de la 
manera en que Dios inspiró a Juan a escribir aquí., somos asesinos. Si no estamos buscando 
ayuda para poder poner en prácEca esas cosas, Dios dice que somos asesinos. 

Y esto es algo que yo empecé comprender más claramente después de la Apostasía. Yo 
entonces empecé a entender lo que está escrito en el libro de Ezequiel sobre aquellos a quien 
Dios ha enviado, sobre los ministros, que ellos son culpables de la sangre de los hermanos, son 
asesinos, debido a lo que han hecho al pueblo de Dios. Ellos no han hecho lo que Dios les había 
ordenado. Y nosotros podemos hacer lo mismo en el Cuerpo de Cristo. Esto se aplica a todos 
los que han hecho daño a las personas en la Iglesia de Dios a tal punto que ellas se han 
debilitado y terminaron por marcharse del Cuerpo de Cristo, porque han elegido un camino 
diferente. Esta ha sido la elección de esas personas, porque no todos han hecho esto. ¿Pero ser 
el responsable de alejar a las personas, de hacerles daño, de ser un obstáculo para su 
crecimiento espiritual en la Iglesia? ¿Ser culpable de eso? 

No comprendemos la seriedad de la sentencia del juicio de Dios para ellos en la Iglesia de Dios. 
¿Esos individuos serán resucitados más adelante y todos sabrán o que ellos han hecho. Porque 
así será. A veces hacemos cosas vergonzosas en la vida. Eso es lo que hacemos cuando 
cometemos pecado. Pero hay cosas que son mucho más crueles porque afectan a otros en la 
Iglesia. ¿Y si las personas no se arrepienten o no quieren arrepenErse? ¿Que sucede cuando la 
mente de una persona queda establecida en algo diferente? Pienso en lo que ha pasado a lo 
largo del Eempo. Yo creo con todo mi ser que Dios ha revelado que hay personas que 
comeEeron tantas atrocidades, como en la Segunda Guerra Mundial, y que esas cosas se han 
repeEdo generación tras generación tras generación, y la mente de esas personas está tan 
enferma, tan perverEda. 
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Antes en la Iglesia pensábamos que cuando esas personas sean resucitadas en el Gran Trono 
Blanco ellas podrán arrepenErse de todo mal que han hecho. Pero esto es como lo que pasó 
con Lucifer. Cuando él hizo lo que hizo su mente quedo establecida en la maldad y él jamás 
podrá arrepenErse jamás porque es espíritu. Pero lo mismo puede pasar con los seres 
humanos. Las personas hacen tanta maldad que con el Eempo la mente humana queda 
establecida en la maldad 
Personas que han sido parte de la Iglesia de Dios, que han sido expulsadas o se han marchado 
de la Iglesia, serán resucitadas en el Gran Trono Blanco. ¿Cree usted que todas ellas van a 
arrepenErse? Yo sé que no. Algunas están tan llenas de orgullo, están tan llenas de razón y 
jusEfican para sí mismas lo que han hecho que su mente ha quedado establecida en eso. Y la 
verdad es que esas personas simplemente no quieren el camino de vida de Dios. Ellas no 
quieren esto. Ellas quieren algo diferente. 

¿Cree usted que una persona que ha tenido el espíritu de Dios puede quedar atrapada en esas 
cosas? Yo lo creo. Esas personas se marcharon ¿verdad? O fueron expulsadas de la Iglesia. ¿No 
empezaron ellas a predicar...? Pienso en diferentes ministros, como el que ha estado 
predicando cosas equivocadas sobre el Pesaj durante años y años a los alumnos del Colegio 
Ambassador. Y algunos de esos alumnos empezaron a trabajar en las congregaciones de la 
Iglesia y a enseñar esa basura a las personas e hicieron daño a muchos en la Iglesia de Dios. 
Especialmente después de la Apostasía, porque algunos de ellos se senqan más libres para 
predicar lo que siempre han creído, o sea, que podemos observar el Pesaj en el 14º /15º día. Y 
eso fue lo que ellos hicieron. 

Algunos de ellos tuvieron problemas con el liderazgo de las organizaciones a las que 
pertenecían, pero ellos lo barrieron todo debajo de la alfombra. Y esas cosas me indignan. Esto 
Eene que ver con el juicio, con las cosas que son justas y correctas. Es justo y correcto 
deshacerse de cualquier cosa vaya en contra de Dios, en contra de la verdad. Y si las personas 
quieren algo diferente, pues muy bien. Pero ellas no pueden ser parte de la Familia de Dios. 
Ellas no pueden tener vida eterna en la Familia de Dios. Porque esto sería tan cruel como 
permiEr que Lucifer, que Satanás siga exisEendo para siempre. ¿Qué senEdo Eene esto? ¿Para 
qué? Es mejor ser olvidado, borrado de la memoria para siempre. Incluso si se trata de 
personas a las que hemos querido mucho, que caminaron lado a lado con nosotros a la casa de 
Dios. Si esa es su elección, si esa es su mentalidad y su mente está establecida en eso, que así 
sea. Sin importar las emociones y senEmientos del pasado. Porque lo correcto es lo correcto, la 
jusEcia es la jusEcia, la verdadera jusEcia de Dios. 

El que ama menos a su hermano es un asesino y sabéis que en ningún asesino permanece la 
vida eterna. Mucho es dicho aquí. En esto conocemos lo que es el amor, agapē, en que Josué 
el Cristo entregó su vida por nosotros. Ese ejemplo. Un ejemplo de sacrificio, de sufrimiento. 
Cristo sacrificó su propia voluntad para hacer la voluntad de Dios. Él dijo a Dios: Padre mío, si es 
posible, no me hagas beber este trago amargo. Esa era su voluntad. Esto no era pecado pero 
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era su voluntad, era su deseo. ¿Quién quiere sufrir tanto? ¿Quién quiere pasar por algo tan 
insoportable? Él no quería esto. Él fue honesto y sincero al respeto. Pero no sea lo que yo 
quiero sino lo que quieres Tú. Cristo lo sabía. Esto fue escrito para nosotros. Debemos 
comprender esto. Esto es algo impresionante y muy bonito. Debemos seguir su ejemplo: No 
sea lo que yo quiero sino lo que quieres Tú.  

En esto conocemos lo que es el amor, agapē, en que Josué el Cristo entregó su vida por 
nosotros. Así también nosotros debemos entregar nuestra vida por nuestros hermanos. 
Sacrificio. Esto es increíble... Me encanta lo que dice este versículo. Debemos abrazar esto, 
desear esto. Sufrimos porque estamos sacrificando a nuestro “yo”. Y debemos abrazar eso. 
Debemos sacrificar nuestra voluntad, nuestra forma de hacer las cosas, especialmente cuando 
esto está en conflicto con el camino de vida de Dios. En nuestra relación con los demás 
debemos responder a la manera de Dios. De eso se trata. 

Debemos poder decir no a nuestro “yo”, debemos tener la fuerza de voluntad para decir no al 
pecado. Eso es lo que debemos hacer. Elecciones. Así de sencillo. “No. No voy a hacer esto”. 
Cuanto más pracEcamos esto, más esto se convierte en nuestra manera de pensar. Porque esto 
viene de Dios. 

Efesios 5. Estamos leyendo algunos versículos que hablan sobre esto. 

Y estamos hablando de esas cosas en estos sermones porque debemos entender nuestra 
responsabilidad es todo esto. Somos responsables por nuestras elecciones y tenemos que 
asumir la responsabilidad por nuestras elecciones. Debemos entender que hay elecciones que 
son correctas pero también hay elecciones que son equivocadas. Hay juicios correctos y cosas 
que son justas. 

Porque a veces no entendemos esto con la sobriedad que necesitamos entender. Porque hay 
cosas que pueden seguir pasando hasta el Gran Trono Blanco. He dicho esto una y otra vez. 
Ojalá pudiéramos comprender la seriedad de las elecciones que las personas han hecho a lo 
largo del Eempo. Y me refiero a aquellos que han tenido el espíritu de Dios y que han elegido 
volverse en contra del sacrificio de Cristo, volverse en contra del hecho de que habían sido 
engendrados del espíritu de Dios. Porque esto es lo más grave que una persona puede hacer. 
Esto es mucho peor que lo que hizo Lucifer. Porque Lucifer nunca tuvo el espíritu de Dios. 
Lucifer nunca tuvo la oportunidad de ser parte de ELOHIM. Por eso él se molestó tanto, se puso 
celoso y se rebeló contra de Dios. Él quería más de lo que Dios le había dado. 

Y todos los que Dios ha llamado deben entender la seriedad de ese llamado y lo grave que es 
cuando una persona se vuelve en contra de esto. Porque ese es el pecado más atroz que una 
persona puede cometer. El pecado es pecado y todo pecado lleva a la muerte, pero ese pecado 
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es el más repulsivo, el más vil de todos los pecados que una persona pueda cometer. ¡Esto es 
mucho más grave de lo hizo Lucifer! ¿Y qué va a pasar con él? 

¿Puede una persona arrepenErse de ciertas cosas? Sí. Esto depende de lo lejos que su mente 
ha ido con ciertas cosas. Como cuando una persona se queda dormida espiritualmente y se 
vuelve cada vez más débil con el Eempo. O cuando se trata de ese espíritu Ebio. Esas cosas 
pueden pasar y las personas pueden arrepenErse y cambiar. La llama del espíritu de Dios 
puede ser avivada en ellas nuevamente. Pero las personas también pueden ir demasiado lejos 
y llegar a un punto en que su mente está tan cambiada que ellas ya no quieren tener nada que 
ver con el camino de vida de Dios. 

Efesios 5:1 - Por tanto, sean imitadores de Dios como hijos amados, y anden en agapē. 
Podemos andar en agapē. Podemos vivir agapē. Y tenemos que clamar a Dios por agapē. Al 
igual que tenemos que clamarle por Su espíritu. Porque en realidad los dos van de la mano. 
Nuestra manera de pensar determina cómo respondemos a los demás. Queremos la mente de 
Dios. Queremos pensar como Dios piensa hacia los demás. Y clamamos a Dios por Su ayuda en 
esto. Porque no podemos hacer esto por nosotros mismos. Ese Epo amor requiere que 
suframos, que sacrifiquemos algo. Y esto es algo único. Así de lejos estamos dispuestos a llegar 
por amor a otros. Y esto es muy bonito. Ser generosos sin las concupiscencias propias de la 
naturaleza humana, sin orgullo y todo lo demás. 

…y anden en amor, como Cristo también nos amó y se entregó a sí mismo por nosotros como 
ofrenda y sacrificio en olor fragante a Dios. Y esto representa nuestras oraciones, que suben a 
Dios. Porque necesitamos la ayuda de Dios. Dios se complace de nuestras oraciones. Dios no se 
complacía de los sacrificios de animales ni nada de esto. Esas cosas no tenían ningún valor para 
Dios. 

Elegimos responder a Dios Todopoderoso y luchamos contra nuestro “yo”, estamos dispuestos 
a sacrificarnos por amor a otros. Y a veces todo lo que tenemos que hacer es cerrar la boda. 
“Cierra la boca. Cierra la boca. Cierra la boca.” Y esa simplicidad es algo muy bonito. “No hagas 
daño a otros. No hagas daño a otros.” Porque de eso se trata. No haga daño a otros. Da igual 
cuánta razón usted pueda tener, no haga daño a otros. No los haga senEr mal. 

¿Por qué hacer daño a alguien, hacerle senEr mal? ¿Nos senEmos mal cuando otros pasan un 
mal rato por algo que hemos dicho? Debería senEmos mal. Esto debería dolernos de verdad 
porque despreciamos, aborrecemos lo que hicimos, aborrecemos el egoísmo. No amamos 
como deberíamos amar. Y es bueno que sintamos dolor cuando hacemos esas cosas. Porque si 
no senEmos dolor algo anda muy mal con nosotros. Si no nos duele cuando cosas como esas 
suceden, estamos en terreno muy peligroso. Estoy siendo muy franco con ustedes. 
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…como ofrenda y sacrificio en olor fragante a Dios. Debemos sacrificar nuestra voluntad para 
hacer la voluntad de Dios, para poder juzgar de manera justa. Porque todo Eene que ver con 
cómo pensamos, con esa lógica, con ese razonamiento. ¿Está esto de acuerdo con Dios? 
¿Estamos buscando la voluntad de Dios? 

Otro versículo. 2 Juan versículo 6. Una y otra vez se menciona el sacrificio, el sufrimiento, el 
amor, la generosidad. 2 Juan versículo 6 - En esto consiste agapē, el amor de Dios, en que 
andemos conforme a Sus mandamientos. Es increíble entender esto. Dios nos ordena hacer 
ciertas cosas. Dios nos ha dado mandamientos. Y podemos decir sí o no a esto. Podemos elegir 
obedecer: “Voy a guardar el Sabbat”. Pero algo muy diferente es pensar de la manera correcta 
cuando se trata de cosas que nos suceden. Porque esto va más allá que simplemente obedecer 
un mandamiento. 

Y no estoy diciendo que obedecer los mandamientos es algo sencillo. Solo estoy diciendo que 
hacer la voluntad de Dios y esforzarse por pensar de la manera correcta sobre los demás es 
mucho más diicil que obedecer los mandamientos de Dios. Porque solemos clasificar a las 
personas en diferentes categorías. “Fulano encaja aquí y mengano encaja allí.” CriEcamos a los 
demás porque pensamos que tenemos razón. 
En esto consiste el amor, en que andemos conforme a Sus mandamientos. Este es el 
mandamiento en que han de andar, como han oído desde el principio. ¡Me encanta esto! Esto 
puede ser muy confuso para las personas porque ellas no enEenden lo que es dicho aquí. 
“¿Qué significa esto?”. Bueno, con el espíritu de Dios, esto es bastante claro. 

Porque muchos engañadores han salido al mundo, quienes no confiesan que Josué el Cristo 
viene en la carne. Y durante mucho Eempo, durante décadas y décadas, la Iglesia de Dios no 
fue capaz de entender esto. Y es increíble cuando Dios revela algo, cuando Dios nos dice: “Esto 
es lo que significa”. Crecimiento. Madurez. ¡Qué bonito! ¡Esto se refiere a la Iglesia! Porque 
muchos engañadores han salido al mundo… Y es más fácil pensar que esto se aplica a las 
personas del mundo. Sí, hay engañadores por todas partes en el mundo. Pero lo que dice aquí 
no se refiere a eso. Porque a conEnuación él dice: …quienes no confiesan que Josué el Cristo 
viene en la carne. Y esto es algo que solo puede suceder a las personas en la Iglesia de Dios. La 
vida de Cristo viene a nosotros, ese tesEmonio puede estar en nosotros porque tenemos esa 
vida en nosotros. Y esto solo puede suceder en la Iglesia de Dios. Y Juan aquí se refiere a las 
personas que se vuelven en contra de esto como engañadores y menErosos.  ¡MenErosos! No 
podemos ser menErosos en la Iglesia de Dios. Tenemos que ser sinceros y honestos. 

Yo aborrezco a los menErosos. Todos deberíamos aborrecer la menEra. Deberíamos desear ser 
honestos y sinceros. A veces intentamos ponernos una fachada de: “Yo no soy así. Quiero que 
los demás piensen que soy mejor de lo que realmente soy”. No. Todos tenemos problemas y 
batallas. 
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Recuerdo la primera vez que escuché un par de sermones de un ministro de la sede de la 
Iglesia que empezó a hablar del ministerio, que el enfoque del ministerio era equivocado 
porque los ministros se portaban como sheriffs. Esto es lo que los ministros de la Iglesia 
solíamos hacer porque no entendíamos que no debemos inmiscuirnos en la vida de las 
personas para controlarlas. Y esta era la primera vez que yo escuchaba a un ministro hablar de 
una manera sincera y honesta sobre sí mismo. Él dijo: “Esto es lo que vi en mí mismo y he 
tenido que empezar a cambiar, he tenido que aprender a cómo amar al pueblo de Dios”. Yo 
entonces pensé: ¿Por qué no hemos podido entender esto antes?” Bueno, no podíamos 
entenderlo porque no era el momento todavía. Dios revela las cosas a Su Eempo para que 
podamos crecer, para fortalecernos.  

Como las diferentes generaciones del pasado. Yo conozco a personas que han sido llamadas a 
la Iglesia de Dios en los años 50 y después de esto. Porque en ese entonces la crianza de los 
hijos era muy diferente. Los padres no dudaban en casEgar a sus hijos. Y lo de no escaEmar la 
vara era tomado literalmente. Y así era la sociedad en los años 50. Así era cómo se corregía a 
los niños. Mientras que hoy en día si usted toca a sus hijos en público ellos pueden quitárselos. 
En algunas cosas se ha ido demasiado lejos. Debe haber equilibrio en esas cosas. y con el 
Eempo los padres se dieron cuenta de que a se estaban centrando demasiado en el casEgo en 
lugar de dedicar Eempo y amor a sus hijos. Las personas en el mundo no podían entender esto 
en ese entonces. Y la Iglesia de Dios tampoco. Los que crecieron en los años 50. Esto era muy 
diicil porque las personas se tomaban las cosas más bien en un plano isico. Todo era una 
cuesEón de lo que se debe o no debe hacer. Y más tarde, en los años 60 y 70, los padres 
empezaron a aprender ciertas cosas sobre la crianza de los hijos y se llenaron de senEmientos 
de culpa hacia sus hijos. Pero entonces las cosas empezaron a cambiar, las personas 
comenzaron a aprender dónde está el equilibrio en la crianza de los hijos.  

Yo he tenido a aconsejar a diversas personas con senEmientos de culpa hacia sus hijos. Yo les 
he dicho: “Has aplicado esto porque era lo que sabíamos entonces.” Yo entonces no conocía la 
expresión la presente verdad.  “Así era el mundo, la sociedad en ese entonces. Pero seguro que 
educamos a nuestros hijos de una manera mucho mejor que las personas a nuestro alrededor 
en el mundo. No Eene senEdo cargar con esa culpa. Usted se ha arrepenEdo y ya está.” 

Entonces vino la siguiente generación, mi generación. Pienso en nuestros hijos Incluso 
entonces seguíamos casEgándoles isicamente, aunque de una manera más suave. La Iglesia 
seguía enseñando esto. 

Recuerdo que entonces las personas solían consultar el ministerio sobre todo lo que se puede 
imaginar. Imaginen que alguien pregunte al ministerio: “¿Está bien tener un coche de este 
color?” “Los demás colores están bien, ¡pero ni si te ocurra comprar un coche negro!” ¡Esas 
cosas han pasado! Era como si las personas no pudiesen elegir o decidir por sí mismas. ¿Es 
pecado tener un coche negro? Creo que algunos pensaban que sí. 
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Pero sólo digo esto porque era todo lo que sabíamos entonces. Esa era la presente verdad que 
teníamos entonces. Y tuvimos que aprender de esto. Yo he aprendido de esto. Las personas en 
la Iglesia aprendieron de esas cosas más tarde y se han dado para cuenta de que esto no era 
como debe ser. Recuerdo que durante mi formación he visto a ministros haciendo cosas que 
me causaban escalofríos. Pero así eran las cosas en la Iglesia en ese entonces. 

Dios estaba comenzando a revelar ciertas cosas muy claramente. Y en el comienzo Dios usó 
incluso al individuo que más tarde se convirEó en el hombre de pecado para decir al 
ministerio: “¡Ustedes necesitan cambiar!” En el comienzo Dios le mostró que había ciertas 
cosas que debían cambiar en la Iglesia. Y tres o cuatro años más tarde él empezó a cambiar 
otras cosas que no debían cambiar, pero luego en el comienzo él dio correcciones muy fuertes 
al ministerio, cosas que el ministerio debió haber acatado, pero no acató. Cambios que 
deberían haber tenido en la manera como el ministerio trataba la Iglesia. 

Y fue en ese entonces que yo escuché por primera a este ministro hablar sobre estas cosas 
desde la sede de la Iglesia de Dios. Hay una manera de tratar al pueblo de Dios, de trabajar con 
el pueblo de Dios. Y hay cosas que el ministerio nunca debe hacer en su manera de tratar y 
trabajar con el pueblo de Dios. Yo he tenido que arrepenErme de muchas cosas cuando me di 
cuenta de que me había sucumbido a esas cosas y que mi manera de pensar no era… Bueno, 
no voy a hablar sobre esto ahora. 
Es increíble que podemos crecer, cambiar y aprender como amarnos más unos a otros. Esas 
cosas empezaron a cambiar en la Iglesia. Y mucho más ahora en PKG. Porque en la Era de 
Laodicea había tantas cosas que hizo mal y que nunca cambiaron. 

Debemos entender de qué se trata el amor de Dios, y que hemos sido llamados a la Iglesia para 
poner en prácEca el amor de Dios, para cambiar y crecer.  Nosotros entendemos esas cosas. 
Durante la Era de Filadelfia se hicieron muchos cambios. Y hubo cambios durante la Era de 
Laodicea también, pero por poco Eempo. Y esos cambios quedaron en nada con la Apostasía. Y 
después de la Apostasía Dios bendijo a un grupo que empezó a reunir revelando a ese grupo 
cosas que nos llevarían a la venida de Josué el Cristo. 

Las cosas de las que estamos hablando ahora son los toques finales, si lo entendemos. Esto es 
parte de lo que anuncia uno de los Truenos. Espero que todos entendamos esto. Esas cosas son 
parte de lo que anuncia uno de los Truenos y Eenen mucho que ver con lo que anuncian otros 
Truenos. Debemos entender lo poderosas que son las cosas nos Dios nos ha estado dando ese 
úlEmo año. En estos sermones Dios nos está mostrando de una manera muy clara ciertas cosas 
sobre el juicio de Dios, sobre el amor de Dios y cómo debemos amar los unos a los otros. 

…que andemos según sus mandamientos. Este es el mandamiento en que han de andar, 
como han oído desde el principio. Porque muchos engañadores han salido al mundo, quienes 
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no confiesan que Josué... Su manera de vivir no demuestra que ellos se están someEendo a 
Dios ni que Cristo vive en ellos. Ese no es el tesEmonio que ellos dan. Su tesEmonio es algo 
muy diferente. Y cuando la manera de vivir de una persona no demuestra que Cristo vive en 
ella, ¿saben lo que está pasando? Dios está sacando a esa persona de la Iglesia. La Iglesia está 
siendo limpiada. 

Mi esperanza es todos sigan en la Iglesia de Dios y podamos celebrar juntos la Fiesta de los 
Tabernáculos el año que viene. Si es que Cristo no ha regresado para entonces. Pero yo sé que 
esto no será así. 
  
Tal persona es un engañador y un anMcristo. ¡Increíble! Esto se refiere a la Iglesia. Esas cosas 
pasan en la Iglesia. ¿Engañadores y anEcristo? ¡No hay lugar para esto en la Iglesia! Y Dios se 
está encargando de eso ahora en el Eempo del fin. Cuídense... ¡Y qué bendición que la Iglesia 
ha estado creciendo poderosamente en esto el año pasado! Es alentador ver más de este 
tesEmonio de Josué el Cristo en las congregaciones que visitamos. Como nunca he visto antes 
en la Iglesia. Esto es muy bonito. 

Alegrémonos por eso. En el primer sermón hemos hablado sobre el hecho de que debemos 
alegrarnos. Y debemos alegrarnos porque ahora podemos vivir eso más plenamente debido a 
lo que Dios nos ha dado. Porque esto es algo que Dios nos da. Y Dios quiere darnos más. Dios 
quiere ayudarnos a tener esa clase de amor en nosotros, en la manera cómo tratamos los unos 
a los otros, en la manera cómo hablamos unos con otros, en la manera cómo pensamos los 
unos de los otros, para que amemos verdaderamente los unos a los otros. 
¿Hay alguien a quien usted no ama? ¿Hay alguien a quien usted no desee que siga adelante en 
el Milenio o sea parte del Reino de Dios cuando Cristo regrese? Todavía no sabemos quiénes 
serán, pero el deseo de nuestro corazón debe ser que todos tengan la oportunidad de seguir 
adelante, de ser parte de esto. 

Cuídense... Esa es nuestra responsabilidad. Debemos examinar a nosotros mismos. Y para eso 
necesitamos la ayuda de Dios. Necesitamos la ayuda de Dios para examinarnos a nosotros 
mismos y ver lo que debe cambiar. Dios Eene que revelarnos esas cosas para que podamos 
verlas cuando ellas aparezcan. Dios Eene que ayudarnos a tratar con esas cosas. 

Cuídense para que no pierdan las cosas en que hemos trabajado sino que reciban abundante 
recompensa. Será grandioso poder recibir la abundante recompensa que Dios quiere darnos 
por el trabajo que hemos hecho. ¡Qué bonito es esto! 

Con esto damos por concluida la tercera y úlEma parte de esta serie de sermones. Pero no 
vamos a parar por aquí, porque hoy también quiero leer algunos arqculos de noEcias. 
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Truenos. Yo quedo abrumado con las cosas que podemos leer en las noEcias. Y les he dicho 
antes que he dejado de leer esos arqculos de noEcias porque no estaba seguro de que… Pero 
muchos me han dicho que por favor siga leyéndolos. Porque no todos Eenen acceso a esos 
arqculos. Y también porque esto nos ayuda a darnos cuenta de dónde estamos. ¿Estamos 
escuchando el retumbar de los Truenos? Porque podemos pensar que todas esas cosas son 
normales. Pero no. ¡Nada de esto es normal! Tenemos que ver esas cosas en el contexto de los 
Truenos. 

Crisis económica mundial. Informe empleo muestra que trabajadores autóctonos 
fueron reemplazados por trabajadores inmigrantes. [No hay enlace a los arqculos] 

Esto es un problema en muchas partes del mundo en estos momentos. Sabemos lo que está 
sucediendo. Yo enEendo que las persona inmigren en busca de una vida mejor, pero a veces 
hay leyes que ellas deben tener en cuenta. Y cuando las personas no hacen las cosas dentro de 
los límites de la ley todo es un caos. Y esto es sólo una parte del caos de este mundo. Esto no 
sucede solamente en EE.UU., pero también está sucediendo en Europa y en otros lugares del 
mundo. Esto es algo que altera el orden de las cosas a nivel global porque los países han 
perdido el control del flujo de inmigrantes y ya no pueden gesEonar la situación. Esto es 
imposible. Los gobiernos Eenen las manos atadas. ¿Y qué implicaciones Eene esto? 

Después de cuarenta años Brasil se posiciona como el mayor exportador mundial de 
maíz dejando atrás a EE.UU. 

Nosotros miramos las cosas de manera muy diferente a como Dios las mira. He visto tantas 
cosas suceder en el mundo en los úlEmos 70 años. Yo hablo sobre esto en el úlEmo libro. Poco 
a poco EE.UU. se ha ido quedando atrás en muchas cosas.  Como está pasando con el 
petrodólar ahora. Poco a poco los países lo están haciendo a un lado. Esto es como la analogía 
de la rana en una olla con agua que empieza a calentarse lentamente y la rana no se da cuenta 
de lo que está ocurriendo. Algunos ni siquiera aceptan la posibilidad de que esto pueda ocurrir, 
y sin embargo esto ya está ocurriendo. 

Los países del BRICS. Ellos han añadido más letras a esto que ahora es BRICS+. Muchos países 
quieren unirse a los BRICS porque están hartos de ser inEmidados. Porque ese es el gran 
problema. Los países del mundo se están despertando. Ellos están más que hartos de 
injerencia de EE. UU en sus asuntos. 

Deberíamos entender esto porque esto es parte de lo que anuncia ese Trueno. De verdad. Ellos 
han tardado mucho pero finalmente han formado una y todo está sucediendo de una manera 
coordinada. Dios está haciendo esto. ¡Impresionante! Lo que anuncian los Truenos debe tener 
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lugar de manera coordinada para que ellos puedan ir aumentando en frecuencia y en 
intensidad a medida que retumban cada vez más fuerte hasta llegar a su culminación. 

China domina los BRICS y Oriente Medio.  

¿EnEenden ustedes esto? Porque las personas en el mundo no pueden ver esto. Y ese arqculo 
habla sobre la historia detrás de esto. Una historia muy interesante. 

Durante la Guerra Fría entre EE. UU y la URSS la concurrencia económica entre los dos 
blocos era acérrima y cada uno de ellos trató de atraer a su bando a los países pobres 
que estaban descontentos. Hoy en día, la concurrencia de mercado es entre el 
capitalismo de occidente y el comunismo de China, que pretende acabar con la 
dominante supremacía económica de Occidente. 

Y al hacer esto ellos están Erando piedras en su propio tejado. ¿No es esto asombroso? Es 
increíble lo que está pasando. Y tenemos un asiento en primera fila. 

Naciones autoritarias tratan de evitar las sanciones.  

Y en EE. UU si usted habla con las personas sobre la Nueva Ruta de la Seda ellas miran como 
que peguntando: ¿Ruta de la Seda? ¿Y esto que es? Ellas no saben qué es esto porque nadie 
habla sobre esto en las noEcias. 

Concurrencia en Oriente Medio.  
China está implementando sistemaEcamente un plan estratégico en Oriente Medio 
para converEr su poder económico en poder políEco en Oriente Medio con la intención 
de tener un punto de apoyo en forma de una base militar en Oriente Medio. 

El paraguas de los BRICS, liderado por China, dio la bienvenida a seis nuevos miembros 
y otras veinte naciones esperan ansiosas por una invitación a formar parte del grupo 
dentro de poco.  

Habrá que acrecentar un montón de letras a la sigla BRICS. Mejor BRICS+. 

Los miembros del BRICS representan casi la mitad de los productores y consumidores 
de energía del mundo. 

Y el mundo no podrá sobrevivir a esto. Ese es el problema. Lo que está pasando a nivel mundial 
es tan poderoso que en algún momento todo se derrumbará. 
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La tasa de desempleo juvenil en China alcanza el 50%.  

Malas noEcias para China. Los chinos Eenen una determinada manera de solucionar sus 
problemas. Ellos hacen esto preparándose para una guerra. Así es como ellos creen que 
pueden solucionar sus problemas con ello. 

Problemas con el dólar.  

Podemos ver lo que está pasando en el mundo, que todo se está acumulando. Pero Dios no va 
a permiEr que las cosas suceden antes del Eempo. Todo se está acumulando en un gran 
crescendo. 

Estamos viviendo en Eempo prestado. ¡Literalmente! Hemos podido capear la 
tempestad durante muchos, muchos años... 

 ¿No es esto increíble? Algunas personas han sido capaces de ver la escritura en la pared. Pero 
somos como ranas en una olla con agua que se calienta lentamente. Y llegará el momento en 
que ni mismos los gobiernos podrán hacer frente a la situación, Porque las cosas solo están 
empeorando. Especialmente después de 2008. 

Porque tendríamos que haber buscado soluciones décadas atrás pero hemos dejado que los 
problemas creciesen. Y el cuento de la rana en una olla de agua que se caliente lentamente es 
una analogía de lo que ha estado ocurriendo. Y las cosas solo van a empeorar hasta que 
finalmente todo se desmorone. 

Bueno, vamos a parar por aquí hoy.
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